

TOLUCA

## Se triplica padrón en listado nominal para la elección 2024

Adriana Carbajal

El listado nominal para la elección 2024 de mexiquenses en el extranjero triplicó el número de votantes respecto a la Elección de Gubernatura en 2023, alcanzando un total de 16,457 personas registradas, situando al Estado como el tercero con más votantes en el extranjero a nivel nacional.

Es así que, por primera vez, se llevó a cabo el Diálogo entre Líderes Migrantes y representantes de los Partidos Políticos de la Entidad, organizado por la Comisión Especial de Voto de los Mexiquenses en el Extranjero del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

La Consejera Presiden-

### IEEM

*El IEEM se comprometió a fortalecer alianzas estratégicas para seguir atendiendo las necesidades de este sector.*

ta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, enfatizó la importancia de que aquellos que busquen acceder al Congreso estatal vía plurinominal, compitan por el voto de los mexiquenses en el exterior, atiendan sus demandas y propongan soluciones concretas.

En dicho evento se planteó la necesidad de crear espacios donde las comunidades migrantes puedan ser escuchadas por los partidos políticos, evaluar propuestas durante campa-

ñas electorales y garantizar información previa para aquellos que opten por votar vía postal o electrónica.

Asimismo, los líderes migrantes destacaron la importancia de una representación adecuada para sus comunidades, proponiendo la instauración de la figura del diputado migrante y resaltando necesidades prioritarias como la simplificación de trámites y la accesibilidad a información en consulados.

Representantes de partidos políticos manifestaron su compromiso con la inclusión y reconocimiento del trabajo de los migrantes en la economía nacional, así como la necesidad de políticas migratorias eficientes y foros de diálogo permanentes.

La Consejera Electoral Karina Ivonne Vaquera Montoya respondió preguntas del público, abordando temas como el proceso de votación presencial y la colaboración entre migrantes y partidos políticos para exponer demandas. Se destacó que aquellos con una Credencial para Votar vigente podrán sufragar en cualquiera de las 23 sedes consulares establecidas en Estados Unidos, Canadá, España o Francia.

Al clausurar el evento, se destacó la importancia de este diálogo histórico y se anunció la creación de un listado de demandas de los migrantes para generar vínculos con la ciudadanía en el exterior.



Listado nominal para la elección 2024 de mexiquenses en el extranjero.

COMASNOTICIAS/MXX